

Frau Dannheiser erläutert ihren Antrag.

Herr Schnittker erläutert für die Verwaltung, dass man mit beiden Lösungen für eine Trasse leben könne.

Es bedürfe aber einer definitiven Entscheidung.

Nach kontroverser Diskussion lässt Herr Westphal über den Antrag abstimmen.

**Antrag:**

Die Fernheizungstrasse ist vom Rathaus kommend auf der Fahrbahn, hier der westlichen Fahrspur, auszuführen.

**Abstimmungsergebnis:**

JA-Stimmen: 3  
Nein-Stimmen: 6  
Enthaltung: 0

Damit ist der Antrag abgelehnt.